



4814 Silabert Ave, Charlotte  
NC 28205, Estados Unidos



+(980) 875-0274



info@emconsolidacion.org



www.bwglobaluniversityofdisciples.org

Hola ! Te saluda el Apóstol Sojo y quiero darte la bienvenida a esta sesión, creada para ayudarte en tu camino de fe y preparación en el mundo de la consolidación. Esta sesión es una guía práctica para la oración de madrugada, una práctica que ha sido fundamental en mi vida y en la vida de muchos otros líderes y personas de fe.

Tomar esta sesión tiene muchas ventajas. En primer lugar, te ayudará a profundizar en tu relación con Dios. La oración de madrugada es una forma de conectarte con Dios de manera más íntima y profunda, y esta sesión te guiará en ese proceso.

En segundo lugar, te ayudará a ser más disciplinado y enfocado en tu vida diaria. La oración de madrugada requiere disciplina y compromiso, y este documento te dará las herramientas para desarrollar esas cualidades en tu vida.

En tercer lugar, te ayudará a enfrentar los desafíos y obstáculos de la vida con más fortaleza y confianza. La oración de madrugada te da la fuerza y la sabiduría para enfrentar cualquier situación, y este documento te enseñará cómo hacerlo de manera efectiva.

En resumen, estudiar esta sesión te ayudará a profundizar en tu relación con Dios, ser más disciplinado y enfocado en tu vida diaria, y enfrentar los desafíos de la vida con más fortaleza y confianza. ¡No te pierdas esta oportunidad de crecer en tu fe y en tu vida!



# MODULO I

## SESIÓN 1: ORACIÓN DE MADRUGADA

BW Global University Presenta: Discipulado Global con el Apóstol Sojo ¡Qué bendición poder saludarte! Te habla el Apóstol Sojo, soy instructor de BW Global University of Disciples y estamos estructurando, a tu favor, la Escuela Mundial de Consolidación.

Es una plataforma en la que nos esforzamos para sacar lo mejor de ti, para que te levantes, minimices lo externo extraordinario y desarrolles esa potencia gloriosa que el Eterno estableció en tu vida y tu carrera. Marcos 1:35 habla de que Jesús, aunque siendo aún oscuro, se levantaba temprano para orar. ¿Por qué el eterno Jesús, nuestro Señor, siendo Dios, teniendo la plenitud del Espíritu Santo, todo el poder, toda la unción, toda la gloria, toda la autoridad, todo el poder, ¿se levantaba temprano en la madrugada? Tenía necesidad de Jesús de tener una vida disciplinada de oración temprana, sí, porque tenía un cuerpo físico, una naturaleza con debilidades. Entonces, Jesús necesitaba, aunque su espíritu estaba lleno de potencia, gloria, poder y autoridad, operar en esta tierra y vencer toda la cantidad de síntomas, opresiones, acciones y hechicerías que se mueven en el mundo carnal, en lo anímico y en lo hechicero. En la batalla de la mente, en las debilidades del ser humano y en el mundo perverso de los espíritus, Jesús, siendo Dios, necesitaba la radicalidad de la vida de oración temprana.

Ahora, cuando la Biblia dice que Jesús, aun estando oscuro, se levantaba temprano y oraba, esto se relaciona con una vida de alta disciplina en la oración. Ahora bien, ¿qué tiene que ver Jesús con levantarse temprano y orar? Tiene que ver con la dulce comunión con el Padre Creador. Los obreros de Dios, creemos en la disciplina y en la comunión entre nosotros que estamos en el propósito, el llamado eterno y el ministerio en la tierra. Sin la dirección de nuestro Padre, sin la guía perfecta de nuestro Dios, sin la agenda diaria del Padre, podemos tener muchos deseos, podemos tener muchas ganas de hacer cosas, pero día a día necesitamos la agenda del Padre. Así como la Biblia dice "danos hoy el pan nuestro de cada día", necesitamos la dirección para nosotros de cada día, no solo la de hoy. Para esto, la vida de oración temprana es determinante.

El obrero que no tiene disciplina en la vida de oración temprana, más



# MODULO I

## SESIÓN 1: ORACIÓN DE MADRUGADA

temprano que tarde, tendrá problemas. Nosotros no somos fuertes y no prevalecemos en la visión de Dios por nuestra propia fuerza. Prevalecemos firmes en la visión de Dios cuando estamos conectados, cuando estamos dedicados, cuando estamos sujetos a los designios de la eternidad. Jesucristo lo dejó muy claro cuando estableció estas palabras: "Porque separados de mí nada podéis hacer". Mira lo que digo, separados de mí, fuera de mí, desconectados de mí, nada podéis hacer. Ahora, ¿cuál es la forma en que nosotros vivimos conectados con Él? Es mediante la dulce comunión de nuestro ejercicio profético, nuestra adoración, nuestra comunión, nuestra posición de poder ministrarle al Padre Eterno y permitir que el Padre Eterno nos ministre y nos dé la precisión de su palabra, su guía y su dirección.

En este momento, tengo una palabra clara para ti. En Marcos, capítulo uno, versículo treinta y cinco, el texto sagrado dice que, incluso estando oscuro, Jesús se levantaba temprano y oraba. Ahora, esto es maravilloso. Es maravilloso porque sin Él, sin la vida del Espíritu, sin la vida profunda, sin la vida de santa comunión, nosotros fracasamos.

Tengo una palabra para ti. ¿Por qué es tan importante la vida de oración de madrugada? Hay muchas verdades profundas sobre las cuales he enseñado en muchas ocasiones, pero creo que es esencial que entiendas que estas verdades son para ti. Eres un obrero, eres un profeta, tienes un llamado y deseas hacer la obra de Dios. Te hablaré de siete verdades profundas respecto a la vida de oración de madrugada, porque es determinante y relevante. Considera este aspecto con atención. Prepara tu libreta para tomar notas y prepárate para decidir y confesar. Es crucial para la vida del obrero la oración de madrugada. Jamás seremos efectivos o plenos en nuestro ministerio sin la guía perfecta y la dirección gloriosa del bendito Espíritu Santo. Necesitamos su guía, su voz, su dirección y su estrategia.

Algunos creen que una de las armas más perversas del enemigo que perturban a un hombre o una mujer de Dios está ligada a la maldición de la distracción. Un líder, un hombre o una mujer de Dios distraído ya ha



# MODULO I

## SESIÓN 1: ORACIÓN DE MADRUGADA

fracasado. ¿Por qué? Porque está desenfocado, está invirtiendo su tiempo, sus finanzas y su esfuerzo mental y físico en asuntos que Dios nunca le indicó que hiciera.

La única manera de ser efectivos y llegar a los lugares correctos es a través de la dulce comunión y la guía del Eterno. La única manera de ser efectivos en este camino de fe es sacar tiempo para escuchar a Dios y estar dispuestos a obedecer. Vivir en comunión con Él abre las compuertas de los cielos y nos permite ser efectivos en nuestra vida diaria. Además, es fundamental recordar que, como Jesús dijo: "Separados de mí, nada podéis hacer". Esto significa que necesitamos la dirección de Dios día a día, independientemente de lo que Él haya dicho o quiera hacer con nosotros. Aparte de esto, aparte de la dirección estratégica de Dios, su voz, su guía,

# MODULO I

## SESIÓN 1: ORACIÓN DE MADRUGADA

Introducción:

El documento "Oración de Madrugada" ofrece una perspectiva profunda sobre la importancia de esta práctica espiritual en la vida de los creyentes. Destaca la necesidad de romper el espíritu de división que puede obstaculizar la efectividad en diferentes áreas de la vida.

Importancia de la Oración de Madrugada:

Se enfatiza que la Oración de Madrugada es una disciplina fundamental para fortalecer la relación con Dios y prepararse espiritualmente para enfrentar los desafíos diarios. Jesús mismo practicaba esta disciplina, lo que sirve como ejemplo para los creyentes.

Beneficios de la Oración de Madrugada:

Los beneficios de esta práctica incluyen la unidad en el equipo de trabajo, la eficacia en la labor, la capacidad de discernimiento espiritual y la protección contra fuerzas malignas que intentan perturbar la vida espiritual.

Obstáculos y Soluciones:

Se menciona que la falta de acuerdo en los equipos y en la pareja puede obstaculizar las oraciones. Sin embargo, la Oración de Madrugada puede romper el espíritu de división y fortalecer la unidad en diferentes aspectos de la vida.

Recomendaciones Prácticas:

- Establecer un horario fijo para la oración de madrugada.
- Recordar los beneficios espirituales de esta práctica.
- Buscar unidad en el equipo cercano de trabajo.
- Protegerse proféticamente contra fuerzas malignas.

Conclusiones:

La Oración de Madrugada es una herramienta poderosa para fortalecer la fe, la unidad y la efectividad en la labor diaria. Mantener la disciplina y el compromiso en esta práctica es esencial para experimentar sus beneficios.



# MODULO I

## SESIÓN 1: ORACIÓN DE MADRUGADA

Agradecimientos del Apóstol Sojo:

El Apóstol Sojo agradece a los estudiantes por su interés en este tema y por su dedicación a profundizar en su relación con Dios a través de la Oración de Madrugada.

Invitación a Estudiar el Material Audiovisual:

Se invita a los estudiantes a explorar el material audiovisual del curso, que contiene el contenido completo de la clase y ofrece una oportunidad para continuar aprendiendo y creciendo en su fe.

En resumen, la Oración de Madrugada es una práctica espiritual transformadora que puede fortalecer la relación con Dios, promover la unidad y la eficacia en la labor diaria, y proteger contra fuerzas malignas. Se anima a los creyentes a comprometerse con esta disciplina y a seguir profundizando en su vida espiritual.





